

井俣 憲治

次の時代への新たな幕開け

町民の皆様、新年あけましておめでとうございます。

何よりご祈念申し上げます。 令和になって、初めての新年を迎えました。町民の皆様が、今年も健康で一年を過ごせることを

今年は本町にとって、とても大きな一年になります。

町制施行50周年の記念すべき年を迎え、次の節目に向け大きな一歩を踏み出すことになります。 また、秋には、いよいよ東郷中央土地区画整理区域内に(仮称)ららぽーと愛知東郷町がオープン 町民の皆様、楽しみにお待ち下さい。

次の10年の第6次総合計画の策定へとしっかりつないでまいります。 町の指針となっている第5次総合計画の最終年となるため、 この10年間の総仕上げと、

なら東郷町」と思っていただけるようなまちづくりを進めてまいります。 今年もこれまでと同様に、しっかり町民の皆様の声を聴き、町民の皆様とともに「やっぱり住む

している中、町民の皆様に寄り添い、心の込もった取組を職員一丸となって全力で邁進してまいります。 どうか町民の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。 人口減少といった社会構造の変化の下、先進技術の導入により、 社会が大きく変化



